

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## L'Association des établissements de microfinance échange avec le chef de l'État



Cécilia Ndjave Ndjoy reçue en audience par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

GMNN  
Libreville/Gabon

UNE délégation des représentants de l'Association des établissements de microfinance du Gabon a été reçue hier à la présidence de la République. Conduits par leur présidente, Cécilia Ndjave Ndjoy, les responsables de ladite association ont remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour son accompagnement dans le financement des opérateurs économiques gabonais porteurs de projets présentant un besoin de financement à hauteur de 1 500 000 FCFA.

Pour le projet susmentionné, il s'agira pour la société africaine de microfinance Cofina Gabon d'octroyer des financements à des entrepreneurs individuels gabonais, des TPE ainsi que des PME présents dans les 9 provinces du pays à des taux préférentiels de 6 % et dont l'échéance n'excédera pas un an à compter de la signature des accords entre les parties. En outre, les souscripteurs devront déboursier un montant de 10 000 francs pour des frais de dossier afin de recevoir dans un délai de 48 heures une notification de l'agence. Le financement sera octroyé

à hauteur de 75 % lors de la première phase et la dernière tranche sera reversée au bénéficiaire après 2 mois de versement d'épargne issue de l'activité.

Après la mise en place récente d'un fonds de 9 milliards de FCFA destinés à financer les activités génératrices de revenus

(AGR) pour les Gabonais économiquement faibles sur l'ensemble du territoire national, le chef de l'État multiplie des actions en vue de soutenir ses compatriotes dans l'entrepreneuriat et l'autonomisation et favoriser ainsi la création de richesses et l'inclusion financière.

## Forum sur le climat à Nairobi : l'Afrique doit parler d'une même voix

Olivier NDEMBI  
Nairobi/Kenya

OUVERT lundi, le Forum des rédacteurs en chef africains des médias sur le climat s'est achevé hier dans la capitale kenyane, qui accueillait pour la circonstance les délégués d'une dizaine de pays, dont le Gabon. Au premier jour des travaux, à Nairobi qui affichait une température de 22 degrés Celsius, les experts, tout en instruisant les journalistes sur la problématique des changements climatiques, ont appelé l'Afrique à parler d'une même voix face aux enjeux de l'heure sur la scène internationale. "Ce n'est pas l'Afrique qui est responsable de cette situation, c'est l'Occident", ont plusieurs fois répété experts et ONG en charge des questions environnementales dans des discussions se déroulant essentiellement en anglais. Aussi, revient-il en priorité aux pays pollueurs de s'accorder sur le financement des pertes et dommages causés aux pays du Sud. C'est pourquoi la question des changements climatiques doit être clairement expliquée aux populations de sorte qu'elles en comprennent les enjeux. "Et c'est une responsabilité qui incombe aux médias, spécifiquement aux rédacteurs en chef qui gèrent l'information au sein de leurs organes de presse", a expliqué Joseph Warungu, l'un des organisateurs de la conférence.



Les participants au forum de Nairobi au terme de leurs travaux.

Ce dernier estime, en effet, que les changements climatiques sont une réalité qui doit être comprise par tous de manière aussi à susciter un changement de comportements au bénéfice de la protection de l'environnement. Il suggère aussi que les journalistes fassent de cette problématique une priorité au sein des rédactions, afin d'amener les gouvernants à en faire également de même dans leurs dépenses. "Les gouvernements doivent protéger l'environnement. En cas de crise, ils doivent être en capacité de secourir la population parce qu'ils en ont les moyens, c'est leur responsabilité. Et lorsqu'ils ne le font pas, c'est aux journalistes qu'il revient de le leur rappeler", interpelle M. Warungu. Les assises de Nairobi étaient organisées par Kenya Editors Guild, Powershift Africa et AfricaonAir. Trois organisations de médias et ONG qui œuvrent pour un autre regard face à la lancinante question des changements climatiques qui préoccupe l'humanité.



VOUS Y ÊTES INVITÉS

# JOURNÉE PORTES OUVERTES

SPÉCIALE CAMIONS



## HOHAN



**SAMEDI**

24/06/23

DE

08 H - 14 H



ZONE INDUSTRIELLE D'OLOUMI (FACE BATI-PLUS)

+241 (0) 65-07-85-41  
+241 (0) 65-18-24-87